
中纪委监察部网站今日刊
文叶全会<决定>解读院规范并严
格执行领导干部工作生活保障
制度曳指出袁我国将适时开展对
领导干部住房尧办公用房尧公务
用车的专项清理工作袁 对违规
多占超配的袁一律清退遥
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定安县 2013年重点工作推进

过去晴天尘土飞扬尧 雨天泥
泞不堪尧被网友吐槽为野海南最烂
公路冶 的省道 202云文线定安定
城镇至新竹段路面已经动工修
建袁 目前已完成路基土石方袁桥
梁尧 涵洞等构造物完成 90%袁级
配碎石底基层完成 100%袁 施工
现场进入水稳层铺筑阶段遥

12月 10日袁 记者到施工现
场采访时看到袁 工作人员正在铺
设水稳层养护膜袁 正式进入水稳
层铺筑阶段袁 公路变得平坦宽阔
了许多袁 改造后的公路雏形初
现遥

路网在一天天铺设袁 群众的
交通出行逐渐地完善遥 定城镇大
底村村民黄宝杰袁 一大早就骑着
摩托车到县城采购物品袁 看见正
在修的道路比前几天又变化了很

多袁马上就要修到村口了袁他别提
有多高兴了遥

野这条路很烂袁不下雨肯定是
一身灰袁一下雨路上到处是水坑袁
积了水的黄土路袁又滑又松软袁骑
摩托车根本走不了遥 冶黄宝杰说袁
村民都期盼着这条路尽快修好遥

瓜菜运输司机陈先生表示袁
定城到新竹路段袁 基本上一路都
是坑坑洼洼的袁 车子根本无法提
速袁 只能慢慢地挑着稍微没那么
坑洼的路面行驶遥 19 公里长的
路花了差不多一个小时才能走
完遥

记者了解到袁 定城至新竹路
段袁早在 2012年袁就有网友发帖
曝光袁呼吁早日修路遥经过半年多
的筹划部署袁 于去年 11月底动
工遥

野整个项目由省交通厅负责
修建袁县有关部门负责解决征地尧
拆迁等用地问题袁 并做好协调外
围矛盾等工作遥冶海南公路工程公
司云文线长本线公路改建工程代
建管理指挥部总工王志凯说遥

据了解袁 定城至新竹段属于
云龙至文儒公路改建工程袁 是连
接海口市尧 定安县尧 澄迈县的重
要通道袁 路线由东北向西南方向
延伸遥 云龙至文儒公路改建工程
起点位于海口市云龙镇袁 与海榆
东线相交袁 途经海口市旧州镇袁
定安县仙沟镇尧 定城镇尧 新竹
镇袁 终点位于澄迈县文儒镇袁 全
长 73.17公里袁 建筑安装工程费
为 329697124 元遥 该项目建设
后袁 将更好地促进海口市尧 定安
县及澄迈县的经济可持续发展遥

云文线定城至新竹段
进入水稳层铺筑阶段

姻 叶彦彤

雷鸣镇靠近县城袁镇辖区内有南丽湖尧
文笔峰景区袁是传统农业大镇袁黑猪尧花生
油声名远播袁花卉苗木产业异军突起袁在定
安县经济发展战略中占有重要的地位袁如
何发挥传统农业种植的优势袁 如何突破创
新促进农民增收钥 记者近日采访了雷鸣镇
委书记柯敏遥

野调优产业结构袁大项目带动袁做强中心
镇袁 雷鸣促进农民增收多措并举袁 多管齐
下遥冶柯敏简洁的概括了雷鸣促进农民增收
的思路遥

调优产业结构袁优化品牌意识
野大力发展特色农业尧加强传统农业转

型升级和加强农业品牌创建是雷鸣镇促进
农民增收的有力举措遥 冶柯敏说遥

柯敏介绍说袁当前袁雷鸣镇花卉苗木
发展较快袁现种植规模达 600亩袁年销售苗
木达 100万株遥 因此袁雷鸣镇以此为契机袁
大力扶持花卉苗木种植尧发展特色产业袁发
挥龙坡种苗圃专业合作社的带动作用袁大
力推广野龙坡冶花卉苗木品牌袁集中力量将
龙坡建设成集花卉苗木生产尧研发尧交易尧
培训示范为一体的综合中心袁 完善花卉苗
木产业链袁预计到 2016年袁全镇计划集中
建设的同仁尧 后埇等村委会花卉苗木基地
达到 1500亩遥

柯敏表示院野农业品牌是农业生产的无
形资产和宝贵财富袁是现代农业在竞争中的制胜法宝遥 因此袁加强
农业品牌创建势在必行遥 过去由于品牌意识不强袁雷鸣花生油尧雷
鸣黑猪没有形成有影响力尧成型的品牌袁目前镇里已经加强了耶蕾
生花生油爷尧耶雷鸣黑猪爷尧耶龙坡苗木爷的宣传创建工作袁以品牌树立
稳定销售市场袁提升农产品利润袁促进现代农业发展遥 冶

大力发展特色农业和加强农业品牌创建的同时袁 雷鸣镇还大
力进行传统农业转型升级遥 柯敏表示袁该镇不断用新科技尧新思维
来发展传统农业袁加大对农业的科技指导力度袁继续稳定冬季瓜菜
的种植袁大力发展家庭农场等新型种养户的建设遥 渊下转三版冤
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12月 10日袁 省委副书记李
宪生到定安县中医院袁 就贯彻党
的十八届三中全会精神尧 全面深
化改革问题进行调研遥他强调袁定
安各级领导干部要按照中央精神
和省委尧省政府的要求袁从海南省
情出发袁 进一步改革医疗卫生体

制机制袁优化医疗资源配置袁调动
医护人员的积极性袁 推动医疗卫
生事业跨越式发展袁 更好地满足
人民群众的需求遥

李宪生对定安县中医院的发
展十分关心袁 这是近半年来第二
次到县中医院进行调研遥 10日下

午袁他率省卫生厅尧发改委等相关
部门负责人袁 在定安县委书记陈
军袁县委副书记尧县长符立东袁县
政府副县长吴坤江等人的陪同下
来到县中医院进行实地调研遥

定安县中医院位于定城镇袁
1987年 11 月成立袁渊下转八版冤

省委副书记李宪生在定安县中医院调研时强调

深化医疗卫生体系改革
更好地满足人民群众的需求

姻 叶松

省委副书记李宪生渊右二冤在县委书记陈军渊右一冤袁县委副书记尧县长符立东渊左一冤的
陪同下视察县中医院遥 叶松 摄
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